



令和7年度 枚方トピックス6号

看護実習生さんにインタビュー！（進路学習）



院内学級では、昨年に続き、関西医科大学看護学部の小児看護を志す実習生さん5名による進路インタビューが行われました。事前学習では、看護師になる過程や医療行為、適性について学び、命を預かる責任感や医療の知識、健康管理の重要性を考えました。当日は、実習生さんの優しい笑顔と対応により、子どもたちは安心してインタビューに臨むことができました。医療・衛生・健康に関するクイズや、看護師をめざす理由、努力していることなどの話を聞き、子どもたちは熱心にメモを取っていました。

※写真は5名の実習生さん



事後学習における子どもたちのお礼と感想

- 授業をありがとうございました。クイズやお話をきいてとても勉強になりました。楽しかったです。
- 忙しい中、来てくれてありがとうございます。3択クイズが楽しかったです。「小・中学生時代の自分に会えたら、どんなアドバイスをする？」の質問で、勉強やしっかり食べることが大事だとわかりました。
- ありがとうございました。勉強とか笑顔、コミュニケーションが大事なんだと思いました。
- お忙しい中、ありがとうございました。これからも看護師さんの勉強をがんばってください。りっぱな看護師さんになって、しんどそうな人をいっぱい助けてあげてください。

看護実習のお忙しい中、ありがとうございました。

